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　新年明けましておめでとうございます。　新年明けましておめでとうございます。
　会員の先生方におかれましては、本連盟事業及び活　会員の先生方におかれましては、本連盟事業及び活
動には多大なるご理解とご協力を賜り深く感謝申し上動には多大なるご理解とご協力を賜り深く感謝申し上
げます。げます。
　本連盟は昨年９月５日をもちまして創立70周年を迎　本連盟は昨年９月５日をもちまして創立70周年を迎
えることができました。この周年記念事業として昨年えることができました。この周年記念事業として昨年
11月20日に前内閣総理大臣の菅 義偉衆議院議員、デ11月20日に前内閣総理大臣の菅 義偉衆議院議員、デ
ジタル大臣・内閣府特命担当大臣の河野太郎衆議院議ジタル大臣・内閣府特命担当大臣の河野太郎衆議院議
員を講師としてお迎えし、創立70周年記念講演会を盛員を講師としてお迎えし、創立70周年記念講演会を盛
会裏に開催することができました。当日は多くの会員会裏に開催することができました。当日は多くの会員
の先生方にご参加いただきましたことを御礼申し上げの先生方にご参加いただきましたことを御礼申し上げ
ます。ます。
　さて、昨年の春以降、新型コロナウイルス感染者数
は減少の傾向でありましたが、昨年末に向けて新たな
変異株による感染者が増加の傾向に状況が変化してお
り、大変危惧するところでございます。政府・地方公
共団体は、新型コロナウイルス感染症対策分科会の提
言に、現行の感染対策を加え、オミクロン株の特徴を
踏まえた感染防止策を強化し、社会経済活動をできる
限り維持しながら、効果が高いと見込まれる対策を機
動的・重点的に感染防止策に取り組んでおります。
　我々の歯科医院において感染対策を講じることは当
然のことであります。この新型コロナウイルス感染症
の未曾有の感染拡大を受け、歯科医院からクラスター
の発生を防ぐべく、あらゆる対策をさらに講じ、地域
歯科保健・医療の向上に日々傾注しております。
　このような対策には経費が多大にかかることもあり、
我々歯科医師連盟は各診療所の経営基盤が安定しなけ
ればより良い歯科保健・医療を提供することが難しい
ことから、歯科医療機関に対するあらゆる施策を求め、

議員及び関係機関等へ折衝をして参りました。この折議員及び関係機関等へ折衝をして参りました。この折
衝の際に大きく力添えいただいたのは自民党所属の国衝の際に大きく力添えいただいたのは自民党所属の国
会議員、県議会議員、市区町村の地方議員です。会議員、県議会議員、市区町村の地方議員です。
　感染症拡大のように困難な事態に陥った際、私たち　感染症拡大のように困難な事態に陥った際、私たち
一団体の力だけでは到底解決することは不可能です。一団体の力だけでは到底解決することは不可能です。
このような時に我々の意向を汲み、強力に政治活動をこのような時に我々の意向を汲み、強力に政治活動を
していただける政権与党の各議員が安心して仕事がでしていただける政権与党の各議員が安心して仕事がで
きるように、私たちは日頃から支援を行うきるように、私たちは日頃から支援を行うと共に盤石
な関係を持つことが必須であります。
　令和５年４月には、４年に一度の統一地方選挙が施
行されます。日頃から県民の歯科保健・医療の推進、
向上にご理解いただいており、さらに歯科界のために
働いていただける議員に多くの票が出せるべく努力い
たしますので、会員の皆様方には何卒ご協力をいただ
きますよう切にお願いいたします。
　一方、「神奈川県歯及び口腔の健康づくり推進条例」
は施行から10年が経過していることから、本年に現状
に即したより良い内容のものになるように改正を予定
しております。これには、県歯執行部と本連盟執行部
とが協働して行政と折衝してまいり、そこには自民党
神奈川県議団のオーラルフレイル対策議員連盟の先生
方にも多大なるご理解とご尽力を賜りました。少しず
つではありますが、県歯と本連盟にて要望した事項に
ついて実を結びつつあると確信しているところです。
こちらもご注目いただければと思います。
　末筆となりましたが、会員の皆様方、ご家族様、歯
科医院スタッフの皆様方のご健康と、この新しい年が
佳き年となりますよう祈念いたしまして、私からの年
頭のご挨拶とさせていただきます。

統一地方選挙とこれからの連盟活動統一地方選挙とこれからの連盟活動
会長　鶴岡　裕亮

神奈川県歯科医師連盟 新春の集い神奈川県歯科医師連盟 新春の集い（予告）（予告）
●日時：令和５年２月２日（木）午後６時
●場所：ロイヤルホールヨコハマ
　　　  〈横浜市中区山下町90番地〉
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　あけましておめでとうございます。
　昨年８月にデジタル大臣、消費者及び食品安全を担当する内
閣府特命担当、国家公務員制度担当大臣を拝命いたしました。
　個人の健康に関わるデータを本人同意に基づいて活用できる
環境を実現するため、マイナンバーカードと保険証の一体化を
力強く推進し、最適な情報連携を実現してまいります。
　先生方にもご理解ご協力を頂きながら、国民生活をより便利
にするとともに、温もりある社会をつくるためのデジタル化を
しっかり進めてまいります。本年もよろしくお願いいたします。

デジタル大臣
内閣府特命担当大臣
衆議院議員（神奈川15区）
河野 太郎

　新年あけましておめでとうございます。
　口腔の健康と全身の健康との関連性が明確になり、歯科界に
注目が集まっております。引き続き、国民皆歯科健診をはじめ、
歯科医療の重要性についての理解を深め、すべてのデンタル
ファミリーが安心して働ける環境整備に向け、引き続き取り組
んでまいります。
　本年も神奈川県歯科医師連盟のご発展と、先生方のご健勝を
祈念し、引き続きご指導、ご鞭撻賜りますよう、よろしくお願
い申し上げます。

参議院厚生労働委員会理事
参議院議員
比嘉 なつみ

　新年あけましておめでとうございます。
　昨年は、皆さまのお力添えのもと３期目を迎えることができ、
新たに参議院政府開発援助等及び沖縄・北方問題に関する特別
委員長に就任いたしました。いまだ新型コロナ感染は収まって
はおりませんが、本年は、国民の健康を支える皆さまとともに
コロナ後を見据えた課題の解決に全力で取り組んで参ります。
　本年もよろしくお願い致します。

政府開発援助等及び
沖縄・北方問題に関する特別委員長
参議院議員
三原 じゅん子

　新年あけましておめでとうございます。昨年もお世話になり
ありがとうございました。
　昨年前半は金パラ、後半は物価高騰対策など歯科界の直面す
る課題に取り組み、今年は資格確認の電子化と来年のマイナ保
険証の義務化の国の方針に対する、皆様の要望やお声に敏感に
しっかりお応えしていきます。また今年から「国民皆歯科健診」
の実現に向け国のさまざまなモデル事業や研究開発が始まりま
す。私も自民党国民皆歯科健診実現プロジェクトチームの事務
局長として確実に一歩を踏み出します。

参議院厚生労働委員長
参議院議員
山田　宏

　新年あけましておめでとうございます。謹んで新年のお祝辞
を申し上げます。
　神奈川県歯科医師連盟の皆様には旧年中、ひとかたならぬご
厚情を賜り、誠にありがとうございました。
　国民の健康寿命を長く保ち、心豊かに生きるためには歯の健
康は欠かせないと考えております。その為にも、私が15年以上
にわたって主張してきました「国民皆歯科健診」の実現に向け
て、今後とも尽力してまいりたいと思います。

参議院議員
浅尾 慶一郎

　新年あけましておめでとうございます。　新年あけましておめでとうございます。
　新型コロナウイルス感染症拡大抑止における皆様方の献身的なご努力に心からの敬意を表します。　新型コロナウイルス感染症拡大抑止における皆様方の献身的なご努力に心からの敬意を表します。
　自民党神奈川県連は、県民の健康を支える歯科医療の発展と、歯科健診の普及を進め口腔ケアの推進　自民党神奈川県連は、県民の健康を支える歯科医療の発展と、歯科健診の普及を進め口腔ケアの推進
に取り組み、健康社会の構築を目指します。また本年は自民党神奈川県連にとって極めて重要な統一地に取り組み、健康社会の構築を目指します。また本年は自民党神奈川県連にとって極めて重要な統一地
方選挙の年であります。自民党候補として出馬するすべての候補者の当選に向け全力で挑みます。方選挙の年であります。自民党候補として出馬するすべての候補者の当選に向け全力で挑みます。

自民党神奈川県支部連合会幹事長
県議会議員
梅沢 裕之

自民党神奈川県支部連合会会長
衆議院議員（神奈川11区）
小泉 進次郎
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統一地方選挙における自民党推薦立候補予定者一覧統一地方選挙における自民党推薦立候補予定者一覧

選挙区 県議会議員 市議会議員、町議会議員定数 定数

横
浜
市

鶴見区 3 川崎修平 現 7 渡邊忠則 現 東　みちよ 現 山田一誠 現
神奈川区 3 梅沢裕之 現 6 藤代哲夫 現 小松範昭 現
西区 1 加藤元弥 現 2 清水富雄 現
中区 2 原　聡祐 現 3 松本　研 現 伊波俊之助 現
南区 2 新堀史明 現 4 渋谷　健 現 遊佐大輔 現
港南区 2 桐生秀昭 現 5 田野井一雄 現 瀬之間康浩 現
保土ヶ谷区 2 高橋栄一郎 現 5 磯部圭太 現 青木亮祐 現
旭区 3 磯本桂太郎 現 6 佐藤　茂 現 増永純女 新
磯子区 2 新井絹世 現 4 関　勝則 現 山本尚志 現
金沢区 2 大村　悠 現 5 黒川　勝 現 髙橋徳美 現
港北区 4 嶋村　公 現 武田　翔 現 8 佐藤祐文 現 酒井　誠 現 福地　茂 現
緑区 2 柳下　剛 現 4 鴨志田啓介 現
青葉区 4 小島健一 現 内田美保子 現 7 横山正人 現 山下正人 現 小酒部さやか 新
都筑区 2 敷田博昭 現 5 草間　剛 現 長谷川琢磨 現
戸塚区 3 松田良昭 現 6 鈴木太郎 現 伏見幸枝 現
栄区 1 3 大桑正貴 現
泉区 2 田中信次 現 3 梶村　充 現 横山勇太朗 現
瀬谷区 1 田村雄介（推） 現 3 川口　広 現

川
崎
市

川崎区 3 杉山信雄 現 9 嶋﨑嘉夫 現 本間賢次郎 現 山田瑛理 現
幸区 2 田中徳一郎 現 7 野田雅之 現 加藤孝明 現
中原区 3 川本　学 現 10 松原成文 現 原　典之 現 末永　直 現 吉沢直美 現
高津区 3 小川久仁子 現 小野倫太郎 新 9 大島　明 現 青木功雄 現 齋藤伸志 現
宮前区 3 持田文男 現 9 浅野文直 現 石田康博 現 矢沢孝雄 現
多摩区 2 土井隆典 現 9 橋本　勝 現 各務雅彦 現 上原正裕 現
麻生区 2 小林武史 新 7 山﨑直史 現 老沼　純 元

相
模
原
市

緑区 2 山口美津夫 現 11 小野沢耕一 現 秋本　仁 現 大八木 聡 現 佐藤尚史 現

中央区
3 河本文雄 現 17 中村昌治 現 小野　弘 現 渡部俊明 現 服部裕明 現

布施初子 現 西田悠人 新

南区
3 細谷政幸 現 18 須田　毅 現 阿部善博 現 寺田弘子 現 古内　明 現

大槻和弘 現 折笠正治 現

横須賀市

4 牧島　功 現 竹内英明 現 39 田辺昭人 現 大野忠之 現 西郷宗範 現 渡辺光一 現
青木秀介 現 青木哲正 現 松岡和行 現
加藤眞道 現 南　將美 現 田中洋次郎 現 山本けんじゅ 現
大貫次郎 現 池田徳重 新 泉谷　翔 新 川口裕之 新

平塚市 3 森　正明 現 26 臼井照人 現 片倉章博 現 野崎審也 現 数田俊樹 現
鎌倉市 2 永田磨梨奈 現 ―

藤沢市
5 国松　誠 現 市川和広 現 36 佐賀和樹 現 桜井直人 現 吉田淳基 現 北橋節男 現

山口政哉 現 杉原栄子 現 甘粕和彦 現 栗原貴司 現
小田原市 2 小澤良央 現 28 加藤仁司（推） 現 大川　裕（推） 現 鈴木和宏（推） 現 神戸秀典（推） 現

池田彩乃（推） 現 宮原元紀（推） 現 角田真美（推） 現

茅ヶ崎市
3 永田輝樹 現 桝　晴太郎 現 28 青木　浩 現 水島誠司 現 山田悦子 現 岡崎　進 現

柾木太郎（推） 現 水本定弘（推） 現 長谷川由美（推）現 加藤大嗣（推） 現
三浦市 1 石川　巧 現 13 出口眞琴 現 出口正雄 現 草間道治 現 神田眞弓 現
秦野市 2 神倉寛明 現 ― 長島満理子 現 千田征志 現 鈴木敏史 現

大和市
3 藤代優也 現 28 木村賢一 現 小倉隆夫 現 中村一夫 現 井上　貢 現

小田博士 現 古木邦明 現 福本隆史 現 町田浩文 新
伊勢原市 1 渡辺紀之 現 20
海老名市 2 長田進治 現 ―
座間市 1 芥川　薫 現 ―
南足柄市・足柄下 1 高橋延幸 現 （南足柄市16）
綾瀬市 1 綱嶋洋一 現 20 武藤俊宏 現
寒川町 1 山本　哲 現 ―
大磯町・二宮町 1 盛　宏明 新 ―
足柄上郡 1 杉本　透 現 開成町（11） 佐々木昇（推） 現 石田史行（推） 現

（中井町13・山北町14）

注）令和４年11月25日現在
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年頭のご挨拶年頭のご挨拶
参議院議員参議院議員 島村 大島村 大

　令和４年10月20日、
キャピトルホテル東急
鳳凰の間において「参
議院議員 島村大政策
セミナー」が開催され
た。
　前回に引き続き今回
も飲食を伴わない着座
でのセミナー方式で
あったが400余名の参
加があり、満席の会場

内は熱気にあふれ活況であった。
　深澤陽一衆議院議員（静岡４区）の司会の下、
菅 義偉前内閣総理大臣の講演をはじめ、河野太郎 
デジタル大臣、小泉進次郎衆議院議員、世耕弘成
自民党参議院幹事長、関口昌一参議院議員など多
くの国会議員が応援に駆け付けた。
　昨年８月をもって退任した厚生労働大臣政務官

　新年あけましておめでとうございます。
神奈川県歯科医師連盟の先生方におかれまして
は、お健やかに初春をお迎えのこととお慶び申
し上げます。また、日頃より神奈川県内各地域
における安心・安全な歯科医療提供体制の堅持
にご尽力を賜り、深く敬意を表します。
　おかげをもちまして、今年で国政に身を投じ
て10年になります。地域社会で歯科医師がよ
り活躍できることは何か。県民の皆様により貢
献できることは何か。職域代表ではないからこ
そ追求してきたテーマがあります。
　2023年 は2024年４月の医師の働き方改革

「タスクシェア・シフト」が適用となる直前の年。
神奈川県歯科医師連盟会員の現場の皆様と共
に、さらなる歯科医師の活躍に向けて前進して
参る所存です。変わらぬご指導、ご鞭撻を賜り
ますようお願い申し上げますとともに、本年の
皆様のご多幸を心よりお祈り申し上げます。

兼ワクチン担当大臣政務官時代には無派閥議員と
しては異例の１年間で34回もの国会答弁に立つこ
とができたことは自信となったと語られ、今後は参
議院厚生労働委員会の与党筆頭理事として各会派
との調整役となり国会運営に奔走し、これからも国
民目線、現場主義を心に掲げ、地元神奈川そして
歯科界に貢献するとの力強い決意表明がなされた。

〜島村大政策セミナー〜〜島村大政策セミナー〜歯科界に貢献する決意表明歯科界に貢献する決意表明


